

Alianza para un mundo responsable, plural y solidario

Asamblea mundial de ciudadanos

Lille – 2 al 10 de diciembre de 2001

Grupo regional

ASIA PACÍFICO

1^{ra} Prioridad : Erradicar la pobreza (financiera y no financiera)

Estrategias :

Microcréditos / microfinanciamientos y creación de un fondo mundial para el microcrédito.

Redistribución de la riqueza a través de los impuestos y el gasto público, en particular mediante un impuesto progresivo y un impuesto sobre el capital, como el impuesto Tobin.

Que la comunidad controle proyectos / servicios / instituciones, a través de un consejo consultivo.

Democratización de las instituciones financieras internacionales (BM, FMI).

Fortalecer el poder de las instancias locales gracias a la capacitación, la calificación y la fuerza organizativa de los pobres.

Constituir grupos de trabajo para el desarrollo, enviando profesionales a los pueblos.

Una autocrítica del sistema educativo, que debe ser accesible para los pobres, instaurando un sistema educativo público fuerte y de aprendizaje de la vida. Apoyar la educación y la capacitación permanentes.

Prolongar la duración de la escolaridad.

2^{da} prioridad : Manejar la diversidad cultural : desde la parte baja de la escala hasta la cima y viceversa

Estrategias :

Fortalecer los agrupamientos regionales e internacionales en Asia / Pacífico

La educación en la escuela debe transmitir las riquezas culturales y tomar en cuenta la diversidad de las culturas presentes en la comunidad local. Los docentes también deben implicarse en la inmersión intercultural.

Garantizar la representación de las comunidades étnicas en las instancias del sector público y en la elaboración de las políticas.

Instituciones públicas que se comprometan, a través de una Carta, a servir a las distintas comunidades.

Alentar a los medios de comunicación responsables y éticos para que traten temas culturales diversos.

Celebrar nuestra diversidad y promover la acción común a través de manifestaciones culturales.

3^{era} prioridad : La reconciliación

Estrategias :

Trabajar a través de las estructuras mediáticas, políticas y educativas para lograr una acción decisiva en favor de la reconciliación (por ej., el Tratado en Australia con los autóctonos).

Las autoridades electas deben anteponer sus principios y su juicio bien informado a los cálculos políticos a corto plazo y la búsqueda de popularidad.

Una política de integración activa para los grupos marginados.

Reconciliación Indonesia-Australia.

4^{ta} prioridad : Un leadership con carácter y calidad

Hacer conocer las redes y organizaciones que obran por un leadership responsable (por ej., Parliamentary for Global Action and Global Organization, Politicians against Corruption – Legisladores por la Acción Global y la Organización Global, Políticos contra la Corrupción).

Códigos de conducta para los profesionales que incluyan directivas anti-corrupción, particularmente para aquéllos que ocupan funciones públicas.

Mejorar la imagen del parlamento, con el fin de suscitar futuras candidaturas de calidad.

5^{ta} prioridad : Calidad de vida

Disminución del tiempo de trabajo con mantenimiento de los salarios.

Una Carta social entre el gobierno, las sociedades multinacionales y la sociedad, para civilizar al capital mundial.

Un presupuesto mínimo del Estado para la salud, la educación y las infraestructuras, con el fin de garantizar un nivel básico de normas.

Un debate público sobre las cuestiones referentes a la calidad de vida y su evaluación.

6^{ta} prioridad : Diversidad de los medios de comunicación

Investigaciones parlamentarias / democráticas para verificar de qué manera los medios de comunicación públicos aplican sus Cartas en materia de diversidad cultural

Reintroducir una legislación que apunte a fomentar la diversidad de la propiedad de los medios de comunicación

Oponerse a estrategias políticas que apunten a poseer y dirigir monopolios de medios de comunicación dentro de un Estado

7^{ma} prioridad : La tecnología no para la ganancia sino para servir a las necesidades humanas y a un medio

ambiente sustentable

Limitar y reducir la duración de las patentes y de los derechos de propiedad intelectual, con el objeto de frenar la carrera por las ganancias a costa de los países y las personas más pobres.

Integrar la noción de sustentabilidad en la formación científica y tecnológica

Necesidad de realizar inventarios de los recursos naturales

Elaborar estrategias para reducir el consumo de energía

Motivaciones que alienten a los actores a adoptar tecnologías sustentables y programas para transferir las tecnologías apropiadas.

8^{va} prioridad : Promover métodos alternativos para medir el desarrollo humano

Una alianza para elaborar y promover nuevos criterios de evaluación del conjunto de la calidad de vida, complementarios a los criterios de medición para el PBI.